

El Director
Rafael Hervás

SUSCRIPCION

Sueca, trimestre 1'25 pts.
Fuera, id. 1'50 "
Número suelto 10 cts.
" atrasado 20 "

EL SUECO

Redacción y Administración
ALMAZARAS, 9

Toda la correspondencia
al Director,

Anuncios y esquelas
según tarifa

Año XV

Segunda época — 1.º

Director: Rafael Hervás Ginesta

Sueca 4 de Marzo de 1923

Núm. 692

Segunda época. — 10

CRONICA DE LA SEMANA

De Jueves a Jueves.

Vuelve a despertar en Barcelona la fiera del letargo en que yacía. Un alcalde asesinado, un cobrador atracado, los crímenes llamados sociales se repiten y según los síntomas actuales, parece vamos a entrar de nuevo en aquellos no lejanos tiempos del asesinato a mansalva y de la impunidad en los crímenes. No ha bastado la reorganización de la policía ni el relevo de Martínez Anido; la fiera dormitaba, no estaba muerta como nos dijeron, y hoy surge atrevida con atrevimiento rayano en la osadía: se fragua el crimen en la sombra, se lleva a efecto en plena luz, la sangre de la víctima pide justicia, la policía practica pesquisas para averiguar las causas del atentado y detener a los autores, dos o más presuntos en la cárcel, una pantomima de juicio precedido de ardimos y amenazas a los jurados, un veredicto de inculpabilidad y... "pasemos a las conquistas" que decía D. Juan Tenorio. Bien podríamos exclamar con Cicerón: "Ubinam

gentium sumus, in qua urbe vivimus?"

La política interior sigue desarrollándose en el ambiente de hipocresía, silencio macabro y palmaria contradicción. El gobierno está ignorante de todo, no sabe nada. El periódico "La Acción" ha formulado estos días concretas noticias y serias acusaciones que le han valido repetidas denuncias y recogida de ediciones: el único argumento empleado por el Gobierno para rebatir a "La Acción" es titular de tantas series periodísticas tan gravísimos asuntos.

En el paradisiaco Marruecos, encantados de la vida, ahora los pacos se entretienen matándonos caballos y mulos pues les han dicho: ¡Tirar bajo! y Burrahai dirige a los de su nombre pero Vergüenzanohai permanece sordo. ¡Qué sarcasmos tiene la vida!

Jordán.

Valencia-2-III-923

Respetable señor Director de "El Sueco"

Encargado por la Dirección del Cuerpo, para nombrar comité en ésta, que secunde y coopere al homenaje que el pueblo español ha de rendir a las víctimas de Marruecos, espero tenga la bondad de incluir, como primera diligencia, la adjunta alocución, por lo que le estaré altamente reconocido y prestará un buen servicio a tan justa causa. S.S.S.Q.B.S.M.

José M.ª Bernabeu
Jefe de Telégrafos

Homenaje a los mártires
de la civilización en la
Zona española de Marruecos

Al pueblo español:

El patriotismo es hoy más que nunca el sentimiento cardinal y el más poderoso estímulo para el engrandecimiento de los pueblos. Los que ofrendan heroicamente su vida en aras de ese hermoso sentimiento, merecen, por lo tanto, la veneración y la gratitud de sus conciudadanos.

En este orden de ideas, España tiene una inmensa deuda contraída por quienes le han ofrecido, con su

sacrificio culminó en julio de 1921, y que, diseminados por los campos del Rif, sucumbieron, víctimas de la perfidia y de la aciaga suerte, cumpliendo el más admirable de los deberes: el de servir a la Patria.

Ya solamente con esto, aquellos héroes y mártires se hubiesen hecho acreedores a ser glorificados y al reconocimiento eterno de sus compatriotas. Pero la significación de su cruento sacrificio, reviste caracteres aún más sublimes y trascendentales, que agrandan considerablemente las proporciones del homenaje que la nación debe rendirles.

En efecto; ellos perecieron realizando una noble y penosa labor de

llevar la civilización a las inhóspitas y salvajes tierras del Norte de Marruecos. Hace ya un año que el corazón de España se sintió galvanizado por el tremendo golpe recibido al lado de el Estrecho. La conmoción patriótica subsiguiente que de todos sus confines hizo acudir sin dudas ni vacilaciones a reparar el daño, ha restablecido el prestigio español y el honor de sus armas. Pero la patria no ha correspondido cumplidamente todavía con aquellos héroes y mártires. Al hecho de recoger sus restos, darles cristiana sepultura en lugar sagrado y a salvo de futuras profanaciones debe seguir el de rendirles un tributo grandioso que los honre y enaltezca, que sirva de ejemplaridad para las generaciones presentes y venideras y de recuerdo imborrable de su abnegada inmolation.

Ese tributo material, no ha de estar únicamente simbolizado en la Cruz, emblema santo del Calvario, sino que por el mandato universal en virtud del cual lucharon y perdieron la vida, será de todo punto necesario que, la perpetuación de su excelso martirio, plasme, en la forma más emotiva que el Arte y la imaginación permitan, toda la enorme importancia de la empresa de protectorado que, en nombre de la civilización mundial, les estaba encomendada cuando les sorprendió la traición y la muerte.

Para esta obra de justicia y de robustecimiento patrio que deberá constituir el simbolo y punto de partida de una era de resurgimiento nacional, teniendo como base las enseñanzas de la Historia y por blasones y testimonios de la capacidad creadora de la raza, la portentosa vitalidad de sus hijas de América; para esa obra ha de contar la madre España con el apoyo decidido y generoso de cuantos hermanos españoles se hallan extendidos por los diversos ámbitos del globo, para glorificar a quienes cumpliendo con su legendaria fidelidad nuevos deberes internacionales en Africa, tejieron el manto de dolor y sufrimiento patrio que hoy adunamos y mañana se ha de mostrar como noble ejecutoria y página memorable de la acción hispana en el Mundo.

Madrid, julio de 1922.

Presidente: El Marqués de la

Fuensanta de Palma, Conde de Solar Conrado; Vicepresidentes: Ataulfo Ayala, General de División Consejero del Supremo de Guerra y Marina y Manuel Benayas Portocarrero, Senador del Reino; Tesorero, Ricardo Girón Urrestarazu, Subdirector del Banco de Bilbao; Contador, Julio Sáenz Sandoval, Comisario de Guerra de 2.ª clase; Vocales: 25 personalidades de todas las clases sociales. Secretario General, César T. Martínez, Capitán de Infantería; Vice-secretarios; Francisco Anaya Ruiz, Capitán de Infantería, Diplomado de E. M. y Escritor; José Bellver Cano, Abogado y Publicista; Humberto Valverde, Oficial 1.º del Cuerpo de Telégrafos.

PEROGRULLADAS

¿Unas líneas para el Sueco?... De mil amores. En primer lugar por no acertar la manera de negarme a quien me lo ruega. Y además porque es convidarme a bodas brindarme ocasión de comunicarme con el culto y simpático pueblo de Sueca; y este interesante semanario puede ser la discreta mirilla donde tengan lugar nuestras charlas.

Hablo al pueblo sencillo, ese pueblo depositario del buen sentido y profesional instintivo de la lógica. ¿Y qué estará bien que diga yo a ese confidente? Allá va: pero no confundir las gansadas con la filosofía pura. Mi afirmación es esta: "a la mano cerrada se llama puño".

Dejo la pluma; cierro la mano y mirándome el puño medito un poco... Vuelvo a abrir la mano y analizo, reviso y comparo sus elementos. Cinco dedos, como si fueran cinco hermanos conviven en deliciosa armonía.

Filósofos de la igualdad, no encuentro dos dedos iguales. Los hay más cortos y más largos, más gruesos y más delgados. Mis dedos son como los hombres: en la familia, en la sociedad, donde hay un grupo de hombres, no hallo dos iguales.

A nadie le ha ocurrido reformar los dedos de la mano para igualarlos entre sí. Sería una desgracia. Inutilizaría la mano para sus incesantes usos y menesteres.

Mirad esos dedos desiguales que bien se juntan y repliegan. Ciérrase la mano. El puño es una especie de maza: representa la fuerza, el orgullo. Nunca pueda decirse que la unión hace la fuerza que

aplicándola a la mano cerrada... Y nótese que no se lograría la solidez y la resistencia del puño sin la desigualdad de los dedos. Qué bien se acoplan los dedos con los recios! qué bien se pliegan los largos con los más cortos!

Si juntáis en la sociedad todos los hombres iguales, la sociedad no es posible. Ni los obreros iguales; ni los oficios iguales; ni los destinos iguales. Juntad los grandes y los pequeños, los débiles y los fuertes y lograréis el máximo de conexión y de resistencia.

Voy a ponerme los guantes y equivocadamente me pongo en la mano derecha el guante de la izquierda. No me entra, no me sirve... Igualdad! quien te soñó y te proclamó estaba loco.

Pero GRULLO Filósofo Elemental

Glosario de muchas vidas

Pasó el tren devorando kilómetros; como un gigante convencido de sus fuerzas avanzaba a ratos con resoplidos de triunfo, algunas veces con gemidos de titán... ¡oh! los gemidos acibarados de nuestra ruta...

Miré a lo lejos: un horizonte de montañas parduzcas que se enturbian con los estertores de un sol frío... horizonte tirano que guardas la llave de tierras hermanas!...

Ibamos a atravesar una cantera. Una mujer de mediana edad y mirar muerto sostenía una banderita de seguridad.....

...Mujer que guardas la imagen de tantos trenes que pasaron veloces, yo quisiera penetrar los misterios de tu espíritu, los misterios aletargados de tu alma vulgar...

Dime, hermana: ¿no has deseado nunca volar hacia otros mundos? ¿nunca oíste hablar de capitales suntuosas, plélicas de luz y de color?...

Quizás contemplaste impasible la fuga de los coches; quizá la ilusión huyó para siempre y no arde tu corazón en ansias de vivir, nunca sentiste el impulso del éxodo a lejanas regiones...

Tal vez anidó un día el amor en tu pecho y emigró indiferente...

Yo te compadezco, guardabarrera, y te admiro también... Jamás pensaste en la gloria ni te horrorizaste ante la perspectiva de una muerte vulgar que te apresara pobremente, miserablemente... Tú no sueñas... y nada ambicionas. ¡Ah! ¿sabes que hay muchos corazones que se angustian ante tu monótono vivir sin emoción, tan frío y desamparado?...

...El amor que anidó en tu pecho quizá te espera dulcemente... Los estrados finjen bajeles misteriosos de nardos y violetas... Mujer, hermana, sube, remóntate al país de los sueños...

J. C.

CHARLAS FESTIVAS

Con el distraiz del pseudónimo me presento ante ti, lector suecano. ¿Quién soy? No pretendas descifrar el enigma, pues ello bien pudiera valerte un desencanto. Créeme, como la primera impresión en tu imaginación me pintó; y acaso acertó.

Me llamo Ducim, cual podrías ver si tienes la paciencia de llegar hasta la última línea, que es tener, y como soy redondo he encontrado facilidad para correr. El mundo, donde mando, es de mi entero conocimiento.

Galanteo con las damas, sienten por mí especial predilección las vecinas; y sin explicármelo por no pertenecer a la liga de inquilinos, cuento muy pocas simpatías entre los porteros. Todos me repelen y si alguna vez llegué a la meta de sus dominios, no fué en balde; me saludaron con un soberbio puntapié que me valió el tateo de los marcianos. Aunque reniego de Baco, obedezco y combino; pero la fatalidad me lleva en distintas ocasiones a sentir, como una vulgar merluza, en mi piel, el cosquilleo de las mallas.

He sido malabarista en Zamora y me vi cruzado bajo la orden de Alcántara.

No hirió mi susceptible dignidad el primer caso ni ante la distinción del segundo sentime hinchado —peca-do en mi natural y perdonable.—

Demócrata por excelencia, voy de bajos a altos, pugnando todos en recibirme.

Y... finalizando te diré mi mayor secreto. Acerca el oído. ¿Oye? Soy hueco como muchas damas y duro como muchos hombres. Mas... ¡no te pongas serio! yo, lector paciente o lindísima lectora, en cuyos labios quise apreciar un extraño gesto, no os tengo a vosotros como a tales.

Dejo pues el campo libre a los juicios con la esperanza de encontrarnos.

¡No lo dudeis; Soy redondo y corro mucho.

DUCIM.

Irún-13-2-23.

NECROLOGIA

El 16 del pasado mes, como verían nuestros lectores por la esquila que publicamos, entregó su alma a Dios a las 4 de la tarde la virtuosa señora doña Carmen Meseguer Meseguer, esposa de nuestro particular amigo, don Samuel Benedito Meseguer.

Contaba 52 años y cuando alboreaba la maternidad seportó una operación quirúrgica, que esperanzó con estrañeza a los médicos asistentes, creyendo era milagroso el pronto restablecimiento que auguraban, pero los altos designios de Dios frustraron sus esperanzas, sumiendo en el mayor dolor a su buen esposo, padres, hermanos y demás parientes.

En su entierro se puso de manifiesto las simpatías que la familia cuenta,

Reciban nuestro sentido pésame y decañse en paz la finada en premio de sus virtudes.

ECOS DE SOCIEDAD

POSESION— El 26 de los corrientes llegó a esta D. Francisco García Estenez posesionandose en esta cárcel del cargo de Jefe del Grupo de Prisiones. Sea bien venido y cuente con nuestra amistad.

RAFAELITO SE VÁ— Nuestro muy querido amigo, el simpático y estimado comerciante de tejidos, Rafaelito Soler

Córdoba nos deja para formar parte de una sociedad comercial de Valencia. Nosotros a la vez que sentimos la separación de tan buen amigo le deseamos mucha suerte.

POSESION

También se ha posesionado del cargo de maestro auxiliar de la "Unión Cristiana el inteligente joven, Francisco Perucho Vallejo, hermano de nuestra anunciante D.ª Julia, modista parisien. La enhorabuena.

RESTABLECIDO— Se halla notablemente mejorado hasta el punto de salir ya a paseo el respetable don Daniel Cabedo. Nos alegramos mucho.

TEATRALERIAS SERRANO

En tournée de despedida nos visitó los días 24, 25 y 26, el famoso ventrílocuo Sanz, conocido uno de nuestro público por haber saboreado otras veces los diálogos chispeantes de sus muñecos. Fundados, en ello, ahorramos toda critica y los consiguientes adjetivos.

Como complemento el último día se proyectó, anticipadamente, a su trabajo, una película dando a conocer el maravilloso mecanismo de su troupe.

El público, correspondiendo premió en todas las representaciones con su asistencia y aplauso la labor del artista y el trabajo del genio.

HERMANN

NOTICIAS

Esta semana estuvo en esta, de donde es natural, el vecino de Valencia, Marcelino Sales Miralles, que declaró el derecho que le asiste a llevar la reja en la procesión del 8 de Septiembre, por defunción en el pasado Enero, de Andrés Sales Granell, descendiente del patricio venerable del mismo nombre que encontró en su campo la imagen de Nuestra Patrona.

Recordamos a nuestros lectores y a cuantos quieran relacionarse con la Redacción, que en la puerta del local donde está instalada, Almazáras 9, hay un buzón, donde depositarán por escrito sus órdenes, pues aunque señalamos horas para atender al público, no nos es fácil hacerlo con asiduidad, mientras no perderán el viaje, si lo hacen por escrito y lo hechan en el buzón.

Suplicamos a nuestros colaboradores nos dispensen el retraso con que publicamos sus trabajos, pues gracias a su favor estamos agobiados de original, y por ello nos atrevemos a suplicarles que agradeceríamos nos mandaran sus trabajos en composiciones lo más cortos posible.

Nos place hacer público que entre los equipos de las provincias de Levante, ha obtenido el campeonato del deporte balompié el "Valencia F. C." de nuestra capital. La enhorabuena.

Estos días ha girado una visita por este puesto el pundonoso señor coronel de la Guardia Civil.

Hemos oído halar de algunas gestiones encaminadas a la fusión de los dos clubs de deportes de esta, lo que robustecería al resultante de dicha unión, acabaría con los apasionamientos, siempre repugnantes entre paisanos y amigos, y alegraría su existencia. Cuanto se haga en este sentido merecería el aplauso de los buenos patriotas y enamorados del deporte que podrían ver entonces luchar nuestro team con los valientes federados de la capital.

El miércoles pasado sobre la una de la tarde en la era de Francisco Badia, camino viejo de Cullera, prodújose un incendio que no alcanzó mas que a dos pajares propiedad del mismo.

Los ejercicios que por disposición testamentaria de Fca. Martínez se celebran anualmente durante la Cuaresma, se aplazan en consideración a la predicación cuaresmal y a que en otro tiempo serán mas oportunos y convenientes.

Digna de todo encomio es la constante y callada labor que en pró de sus obreras asociadas realizan las señoras de la simpática Asociación de Intereses Católicos de esta Ciudad, pues a parte las funciones teatrales que durante los días del pasado Carnaval se representaron en este teatro por infantiles actrices, y reparto por suerte entre las obreras asistentes de varias prendas de ropa con el fin de apartarlas en lo posible de los peligros propios de dichos días, representóse el domingo último y se repetirá esta noche a beneficio de la escuela nocturna, de aprendizas y caja Dotal de dicha Institución, la moral y delcada obrita titulada "La Gruta de Lourdes" cuya ejecución se halla a cargo de jóvenes señoritas de la buena sociedad suecana, que realizan en dicha obra una labor de consumadas artistas.

Muy bien por las señoras de Intereses Católicos! Adelante y no desmayar porque eso es hacer patria de verdad!

DEPORTES

DOMINGO, 2. SUECA, 2.

Encsjan perfectamente hoy los preámbulos de la anterior.

Nunca como ahora, anhelamos la primavera con sus claros días y sus tardes plácidas; y he de decirte querido lector, que aprecies esta reseña no por lo que vale, sino por el sacrificio que representa.

Para satisfacerte me vi obligado muy a mi pesar, a presenciar el partido y llegar tarde a un no despreciable bailecito, al que me invitaron unas simpáticas y asiduas concurrentes a éste campo cuya falta del domingo está por demás justificadísima.

Como el entusiasmo de ellas por nuestro equipo es grandísimo, su impaciencia por saber puedes suponer como sería y así mi entrada en la reunión fué seguida de un rodeo y asedio a preguntas disgustándolas un poquito el resultado pero conformándose al decirles que el goal de empate fué resultado de un penalty.

Seguí mi relación y fui contándoles: El encuentro ha emocionado a ratos; éstos pocos.

Los forasteros traen mucha combinación y en una buena de éstas meten el balón en nuestra portería. Los nuestros se enardecen, atacan con brio y ponen en jaque a defensa y portero del Domingo consiguiendo Molines el empate un ratito antes de terminar el primer tiempo. Comienza el segundo y a poco el mismo meten el goal que hace dos, que encoragina a los forasteros y les hace luchar como bravos, pero se estrellan ante Artal y Fernández (aplausos de la bella) y, cuando la proximidad de final nos regocija por la victoria, nos castigan con un justo penalty y empatamos. Nuestros jugadores fueron: Fernández, Navarro, Artal, Villóles, Bonet, Pérez, Silvestre, Molines, Ribes, García Roca y Polo.

OFF-SIDE

**S. C. Valensiá 2.
Mundial F. C. 2**

Desde hace tres domingos, está jugando en Sueca, un nuevo equipo, cuyo nombre es "Tiempo F. C.", y es tanta su valía, que aun jugando con los mejores equipos, los días de partido, siempre, sale... *airoso*. Rogamos a dicho equipo, cambie de pueblo, ya que aquí, ha demostrado su poder, y existen otros equipos fuera de aquí que son estupendos. ¿Conformes? hágalo pues y le estaremos muy agradecidos.

Por causa del tiempo, como he dicho antes, el partido que hubiera resultado, bonito y emocionante, resultó deslucido y a ratos aburrido.

Los equipos arriba mencionados, juegan mucho; su juego es de mucha combinación, y sus fuerzas están equilibradas, siendo por consiguiente, el dominio alterno, en casi la totalidad del partido, y el resultado de empate a dos goals.

En el primer tiempo no se marcó ningún goal, dominando el Valensiá, ayudado por el viento. En el segundo se llevó un juego sucio y ocurrieron varios incidentes y algún que otro accidente, Brugada logra el primer goal de un

centro precioso; minutos después, Ismael en una de sus clásicas arrancadas, logra marcar el segundo; reaccionan los forasteros e incurre el Mundial en penalty, que tirado les vale el primer tanto, después y finalizando ya el partido en una melee logran el empate gracias a su delantero centro.

Los jugadores no pudieron lucirse por causa del mal tiempo, estando todos por el estilo.

El campo muy concurrido, abundando el número de pollitas, que dieron alegría a la par que distracción al campo de Foot-ball.

Y finalmente; Dos jóvenes, sin duda bonitas y de corazón generoso y entusiasta regalaron, un hermoso banderín al equipo Mundial; a la sola vista de él, se ve el gusto artístico y la laboriosidad de sus autoras; en el anverso y en la parte superior está bordado en sedas de colores, el escudo del Mundial; en la inferior, el nombre del mismo; en el reverso se lee la siguiente frase "Dos amigas". Alabamos a las simpáticas donantes de tan hermoso banderín, por su gusto exquisito y por su noble y loable acción.

D. C. K.

serán jueces contra vosotros. Así, pues, si yo arrojé los demonios por virtud de Dios, prueba es de que os ha llegado y a el reino de Dios. Cuando un hombre valiente y amado guarda la puerta de su casa, en paz están todas las cosas en ella. Pero si se viene otro más fuerte que él y lo vence, le quitará todas las armas con que confiaba defenderse y repartirá sus despojos. El que no está conmigo, contra mí está, y quien conmigo no recoge, por el mismo caso desparrama. Cuando un espíritu imundo sale de un hombre anda por lugares áridos, buscando lugar donde descansar, y si no lo encuentra, dice: Volveré a mi casa de donde salí. Y cuando llega a ella la encuentra bien barrida, y adornada. Vase entonces y trae consigo otros siete espíritus más perversos que él, y entrando en ella, moran allí de asiento. De aquí es que las cosas postreras de ese hombre son peores que las primeras. Y sucedió, que mientras él explicaba estas cosas, levantando la voz una mujer en medio del pueblo, le dijo: Feliz el vientre que te llevó y los pechos que te amamantaron. Pero Jesús respondió: Más bienaventurados son los que oyen la palabra de Dios y la guardan.

REFLEXION

En este tiempo santo de cuaresma que con tanta prodigalidad se predica, y los fieles con asiduidad mayor que en otro tiempo cualquiera oyen la divina palabra, viene muy bien las últimas palabras de este evangelio, para que guardandola en su corazón sean bienaventurados. Es corriente, en la mayor parte de los fieles, asistir a los sermones por la calidad del orador o por costumbre, y así poco es el fruto que se consigue; es preciso, que se vaya con animo de aprovechar, guardando en el corazón lo que se ha oído y ajustando nuestras acciones a las enseñanzas, que se han expuesto.

(SEMANA DEL 5 AL 11)

Lunes, Aniv.º grl. por Francisco Burguera Serrano y Aniv.º grl. por María Fausta Miñana Malonda. A las cuatro de la tarde comienza el solemne septenario al P. S. José, con sermón, por D. Juan Bautista Vallés Lorente.

Martes, Aniv.º grl por Juana Castells Artal.

Miércoles, Aniv.º grl. por Salvador Gonzales Baldoví.

Jueves, En la Misa primera comienza una Novena al P. S. José por Josefa M.ª Carrasquer Vendrell y Aniversario grl. por Juana Castells Artal.

Viernes, Aniv.º grl. por Juana Leonard Ferrer.

Sábado, Misa cantada al P. J. José por D. José Sanz Rubio.

Domingo Tercia y Misa cantada, por la tarde Vísperas y conclusion del solemne septenario con sermón y Viacrucis.

Sr Vicario de semana,
D. FAUSTO FERRER

**POR FIN SE HA ENCONTRADO
UN PRONTO ALIVIO PARA
EL ASMA**

Los asmáticos leerán ciertamente con interés y con la mayor estupefacción, que el Asma no solamente puede aliviarse, más también puede desaparecer.

En efecto, la mayor parte de los asmáticos se han convencido, después de tristes experiencias, que los métodos hasta hoy empleados han llevado muy poco o ningún alivio.

A pesar de que esta enfermedad ha sido considerada como incurable, es, sin embargo, sorprendente que con el descubrimiento de el Asthmador se ha puesto a la luz del día un remedio que alivia inmediatamente la crisis más penibles de Asma, ronqueras o bronquitis. Para probar la confianza absoluta que se tiene en la eficacia de este producto, el farmacéutico preparador ruega a este periódico, de anunciar que ofrece enviar gratuitamente una muestra importante de Asthmador, a todos los asmáticos de esta ciudad, como a cuantos lo soliciten de España entera.

Su autor cree que una prueba positiva es el medio más convincente, y en verdad es la manera única de vencer la desconfianza natural de millares de asmáticos que han buscado en vano un alivio a sus males. Las personas que deseen hacer un ensayo de Asthmador, recibirán por correo una muestra gratuita si envían un sello de 20 céntimos y tarjeta con el nombre y dirección, dentro los cinco días después de publicado este anuncio, a la dirección siguiente: R. Schiffmann, Claris, 71 Barcelona.

SECCION RELIGIOSA

**Tercer domingo de Cuaresma
EVANGELIO**

(Según S. Lucas cap. XI vs. 14-28)

En aque' tiempo: Estaba Jesús lanzando un demonio, el cual era mudo. Y luego que arrojó al demonio comenzó a hablar el mudo, y las turbas quedaron muy admiradas del caso. Mas algunos comenzaron a decir: por parte de Belcebú, príncipe de los demonios, arroja a los demonios. Y otros tentándole le

pedían que les hiciesen algún milagro o señal del cielo. Pero Jesús, viendo los pensamientos de ellos, dijoles: Todo reino dividido en si mismo quedará destruido y una casa caerá sobre otra. Si, pues, Satanás está también dividido en si mismo, ¿como puede estar en pie su reino? Ya que decis que lanzo los demonios en virtud de Belcebú. Si, pues, yo lanzo los demonios en nombre de Belcebú, ¿en virtud de quién lo arrojan vuestros hijos? Por tanto, ellos mismos

**GRAN ZAPATERIA
LA VALENCIANA**
Vda. de Severino Muñoz
S. Cristobal, 13.-Sueca
Calzado ULTIMA NOVEDAD
Especialidad en calzado a medida
No equivocarse, San Cristóbal, 12
SUECA

Academia de corte parisien
Dirigida por
D.ª Julia Perucho Vallejo
Elegante confección para
:: Señoras y niñas ::
Se borda a máquina.
CALLE DE LA VIRGEN N.º 74
Sueca

Taller de Hojalatería y
Mecánica
Especialidad en el ramo eléctrico: instalaciones, motores, contadores, timbres, teléfonos, pararrayos y calefacción.
PRECIOS SIN COMPETENCIA VERDAD
JOSE MUÑOZ FERRI
Emilio Castelar (Arbol), núm. 1
SUECA

Gran Taller
de **FOTOGRAFADO**
Estanislao Vilaseca
C. de Alboraya, n.º 18.-Bajo
VALENCIA

JUAN B. MARTI GIMENEZ
Practicante en Cirujía
ofrece los servicios de su competencia a domicilio y
:: en su casa ::
C. SAGASTA (MAR), FRENTE AL PASEO DE LA ESTACION. 2.º PISO
HORAS DE CURA EN SU CASA
Por la mañana de 10 a 1
Para enfermedades secretas por la tarde de 6 a 8
Sirve tambien a horas extraordinarias

FABRICA DE VELAS CIRIOS Y BUJIAS
Proveedor de esta Parroquia de Sueca
Teléfono 2. Vidal Soler
Vicente Vidal Soler
ALBAIDA (Valencia)

TALLER DE GUARNICIONERIA DE Ricardo Maiques
Especialidad en toda clase de Guarniciones para coches, rruajes y autos ::
Sagasta, 22 SUECA
Imp. Durá: Punta, 78. SUECA

LIBRERIA
Centro de propaganda católica
DE
VICENTE LLORENS
Plaza Almocina, 3.- Valencia.
Extenso surtido en estampas de todas clases y primera impresión.
Hojitas propaganda, devocionarios, rosarios y otros objetos religiosos.
Se reciben encargos en "El Sueco"

SERRERIA MECANICA

JOSE GOMEZ CERVERA

ANTIGUA DE PARDO

Grandes existencias de maderas para
- construcción, del país y extranjeras -

Envases de todas clases y especialidad para frutas

== PRECIOS ECONOMICOS ==

Teléfono, 21

ALCIRA

CONFITERIA Y PASTELERIA
DE
Faustino Lahoz
Sagasta, 16 (challan)
Repostería fina, tortadas y platos
-- montados. --
SE RECIBEN ENCARGOS
PARA BODAS Y BAUTIZOS

BOTIGA DEL LLENERO
Juan Bta. Soler
GRAN SURTIDO EN
PAÑERIA, LENCERIA
ESPECIALIDAD EN
GÉNEROS BLANCOS

PLATERIA VALENCIANA
E. ALFORJA ROSELLO
59, Calle de la Virgen, 59
ÚLTIMAS NOVEDADES
Especialidad en composturas
a precios sumamente
económicos.
PRONTITUD EN LOS ENCARGOS

VENTA DE BICICLETAS
AL CONTADO Y A PLAZOS
Gran depósito de balones Fútbol
PRECIOS DE FÁBRICA
Visitar esta casa y os convencereis
NO EQUIVOCARSE
ENRIQUE SANCHIS
San Miguel, 10 SUECA

Ultramarinos "LA ARAGONESA"

Quesos, mantecas, embutidos,
conservas, frutas secas y frescas de
Aragón.



Espicias y tripas, clase 1.ª para matanzas
Aceites puros de oliva del bajo Aragón,
para fritos. — Cafés tostados diariamente.



CONSTANCIO CUTANDA

ALMACEN DE VINOS

LA MANCHEGUITA

Calle Sagasta, salida de la Estación (Izquierda del Cequial)

== SUECA ==

Vinos finos de mesq, blancos y tintos de las tan
acreditadas bodegas "SANTA CATALINA" de La Solana

--- Ciudad Real. ---

U. de...

S
E
N
C
L
m
p
s
t
t
f
p
n
a
G
A
p
e
e
S
e
t
S
p
b
q
e
e
s
A
u
r
d
n
d
M
i
l
"

F

TAS
A PLAZOS
nes Fútbol
BRICA
nvincereis
RSE
NCHIS
SUECA

A
ial)
a

SU

Sueca, tr
Fuera,

Número

" a

Añ

Segund

CR

Que
mundos,
puro sab
son para
tes que s
trofes qu
ficantes
planeta
nes para
arena en
Grecia a
Austria
pueblo; e
estertora
el crédito
Silvela p
estómag
tierras r
Son nin
portanci
blica la
que la i
en el pa
cuñados
sobrios
A conta
reas que
rios libr
dárarnos
nos seria
dación d
Ministro
transcer
lo demá

DI

No e
ba un o
enfreno
habiénd
fé, habi
sentimie
dad hu
Ya
virtudes
individu
y tran
indució
quilo y
vergite
de un
positivo
contrar
en un
estar a
venien
cavelt
Par
s. lo de
los que
nos cris
solo se